SIEMENS

Hintergrund-information

Erlangen, 19. Dezember 2022

Zitate zur Eröffnung

"Ein neuer Meilenstein ist erreicht: Jetzt heißt es auch offiziell `Herzlich willkommen im neuen Siemens Campus´."

An der Eröffnung des Siemens Campus Erlangen nahmen zahlreiche Vertreter aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Kultur teil. Einige Zitate im Überblick:

"Der Campus Erlangen wird zum Impulsgeber für die gesamte Metropolregion. In unserem Forschungslabor arbeiten wir gemeinsam mit Partnern an Lösungen für die Energiewende. Damit unterstützen wir unsere Kunden auf ihrem Weg in eine nachhaltigere Zukunft. Siemens ist und bleibt in der Region und darüber hinaus verankert. Wir investieren kräftig in unsere Infrastruktur und in die Menschen, die für uns arbeiten."

Dr. Roland Busch, CEO von Siemens

"Als Erlanger und ehemaliger Siemensianer freue ich mich besonders über unseren neuen modernen Stadtteil. Das Forschungsgelände im Süden unserer Stadt hat alles, was einen modernen Campus ausmacht: Lebendige Strukturen, eine offene Atmosphäre, die sinnbildlich für weltumspannende Forschung und Entwicklung steht, ein attraktives Umfeld und großzügige Freiflächen. Ich bin mir sicher, das wird ein Anziehungspunkt für Wissenschaftler und Wissenschaftlerinnen aus der ganzen Welt. Das Bekenntnis von Siemens zum Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort Erlangen ist hier und jetzt einmal mehr ganz deutlich sichtbar."

Joachim Herrmann, Bayerischer Staatsminister des Innern, für Sport und Integration

"Mit dem Siemens Campus bekräftigt unser Unternehmen sein klares Bekenntnis zum Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort. Tausende von Siemens-Innovationen nahmen in der Metropolregion bereits ihren Ursprung und gingen anschließend um die Welt. Diese stolze Tradition möchten wir mit dem Siemens Campus Erlangen fortsetzen und gleichzeitig etwas Neues schaffen: einen pulsierenden Stadtteil Erlangens, der für Offenheit, Nachhaltigkeit und Kreativität steht und einen attraktiven Arbeitsplatz für Fachkräfte bietet."

Prof. Dr. Ralf P. Thomas, CFO vom Siemens

"Ein neuer Meilenstein ist erreicht: Jetzt heißt es auch offiziell 'Herzlich willkommen im neuen Siemens Campus'. Das neue Empfangsgebäude symbolisiert die Pforte zu einem lebendigen, nachhaltigen und modernen Stadtteil, in dem Arbeiten, Wohnen und Leben ideal zueinander finden, einem Stadtteil, der für die Zukunftsfähigkeit, die Innovations- und Wirtschaftskraft unserer Stadt und Region steht."

Dr. Florian Janik, Oberbürgermeister von Erlangen

"Wir sind Teil eines Epochenwandels, wie ihn die Welt zuletzt im 19. Jahrhundert erlebt hat. Damals durch die Elektrifizierung, heute die Digitalisierung. Vor 175 Jahren ist dieser Epochenwandel mit ausgelöst worden durch meinen Ururgroßvater Werner von Siemens. Dabei war er nicht allein. Er lebte und arbeitete in einem relevanten und inspirierenden Ökosystem. Heute eröffnen wir mit dem Siemens Campus Erlangen ein neues Gravitationszentrum. Das ist umso wichtiger, als wir in einer Zeit leben, die so viel Trennendes kennt. Pandemie, Klimakrise, Krieg. Der Siemens Campus Erlangen ist für mich ein Ort der Zuversicht. Weil dort Menschen zusammenkommen, um positiv zu wirken. Das hat Siemens 175 Jahre ausgemacht. Und das ist die Zukunft von Siemens."

Dr. Nathalie von Siemens, Mitglied des Siemens-Aufsichtsrats (per Videobotschaft)

"Es ist sehr beeindruckend, was wir hier in Erlangen in den vergangenen Jahren geschaffen haben. Wir haben einen ehemals geschlossenen Forschungsstandort geöffnet und zu einem attraktiven Campus entwickelt. Wir nutzen beispielhaft die Digitalisierung für Planung und Bau unserer Smart Buildings, machen sie damit

Siemens AG

Hintergrundinformation

besonders nachhaltig und den Campus im Betrieb CO2-neutral. Wir haben ein neues Forschungs- und Laborgebäude, ein neues Ausbildungszentrum und moderne Arbeitsplätze in einem inspirierenden Arbeitsumfeld geschaffen. Und wir sind noch lange nicht am Ende. Denn die Reise geht weiter. Schon 2023 starten die Bauarbeiten zum nächsten Campus-Modul."

Dr. Zsolt Sluitner, CEO des Bauherren Siemens Real Estate

"Unser Ziel war es, einen grünen, lebendigen Siemens Campus zu schaffen, der sich mit der Stadt und dem landschaftlichen Umfeld verzahnt. Wir haben daher den wertvollen Baumbestand erhalten und entlang einer zentralen grünen Achse verdichtet. Entstanden ist ein Netz von begrünten Wegen und Plätzen, das die Bebauung und öffentlichen, kommunikativen Straßenräume ordnet. Diese Qualitäten unseres Entwurfes sind bereits in den ersten beiden Bauabschnitten deutlich erlebbar."

Jürgen Engel, Architekt und Inhaber des Architekturbüros KSP Engel

Diese Hintergrundinformation sowie Pressebilder und weiteres Material finden Sie unter https://press.siemens.com/de/de/pressemitteilung/siemens-campus-erlangen-impulsgeber-fuer-die-region

Weitere Informationen zum Thema Siemens Campus Erlangen unter https://press.siemens.com/de/de/feature/siemens-campus-erlangen sowie https://siemens.com/siemens-campus-erlangen

Ansprechpartner für Journalisten

Bernhard Lott

Tel.: +49 174-1560693; E-Mail: bernhard.lott@siemens.com

Guido Jagusch (Siemens Real Estate)

Tel.: +49 174 1520 596; E-Mail: guido.jagusch@siemens.com

Folgen Sie uns auf Twitter: www.twitter.com/siemensDE

Die Siemens AG (Berlin und München) ist ein Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheit. Ressourceneffiziente Fabriken, widerstandsfähige Lieferketten, intelligente Gebäude und Stromnetze, emissionsarme und komfortable Züge und eine fortschrittliche Gesundheitsversorgung – das Unternehmen unterstützt seine Kunden mit Technologien, die ihnen konkreten Nutzen bieten. Durch die Kombination der realen und der digitalen Welten befähigt Siemens seine Kunden, ihre Industrien und Märkte zu transformieren und verbessert damit den Alltag für Milliarden von Menschen. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmens Siemens Healthineers – einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der die Zukunft der Gesundheitsversorgung gestaltet. Darüber hinaus hält Siemens eine Minderheitsbeteiligung an der börsengelisteten Siemens Energy, einem der weltweit führenden Unternehmen in der Energieübertragung und - erzeugung.

Im Geschäftsjahr 2022, das am 30. September 2022 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 72,0 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 4,4 Milliarden Euro. Zum 30.09.2022 hatte das Unternehmen weltweit rund 311.000 Beschäftigte. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.siemens.com.